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Abstract (en)
A method is described for separating paper blanks for the production of packages in which the flat articles (4) lie one above the other in a stack (3).
So that the separation is carried out reliably, even with automated feeding of the stacks (3), the invention provides that the stack (3) of the paper
blanks (4) is supported lying approximately horizontally at opposing edges (21, 22), the bottom blank (4) is displaced on one side horizontally over
the first support of the one side until, on the opposite side, it has lost the support and hangs down in a self- supporting manner, and then is pushed
away in the opposite direction also by the first support and falls down. <IMAGE>

Abstract (de)
Beschrieben wird ein Verfahren zum Vereinzeln von Papierzuschnitten für die Herstellung von Packungen, bei welchem die ebenen Teile
(4) in einem Stapel (3) übereinanderliegen. Damit das Vereinzeln - auch bei automatisierter Zuführung der Stapel (3) - zuverlässig erfolgt,
ist erfindungsgemäß vorgesehen, daß der Stapel (3) der Papierzuschnitte (4) etwa horizontal liegend an gegenüberliegenden Rändern (21,
22) unterstützt wird, der unterste Zuschnitt (4) einseitig horizontal so weit über die erste Unterstützung der einen Seite verschoben wird, bis
er gegenüber die Unterstützung verloren hat und freitragend herunterhängt, und dann entgegengesetzt auch von der ersten Unterstützung
fortgeschoben wird und herunterfällt.
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